
坂本ゆうのすけ プロフィール     県立松山高等学校・日本

大学文理学部卒、東松山市長（4期16年）、日本スポーツ少年

団本部長、全日本スキー連盟副会長、埼玉県体育協会名誉

会長、東松山市体育協会会長、武蔵丘短期大学客員教授 

『子育て対策』と『幼児教育』の充実・改善を！ 

日頃の活動は下記HPまで！ 
 http://sakamoto-yunosuke.jp/ 
     後援会員募集中！ 

              ＜ ご 報 告 ＞ 
 

 このたび、日本維新の会は分党を決定し、私は橋下代表ととも

に引き続き日本維新の会で活動していく決断をしました。皆様に

はお騒がせ、ご心配をおかけし、誠に申し訳なく存じます。 

 私はこの分党を機に日本維新の会は結党時の原点である「改革

政党」に再び回帰するべきであると考えております。野党再編を

加速させ、巨大与党に対抗でき得る勢力を結集し、既得権益やし

がらみに縛られない政治を実現するため、気持ちを新たに突き進

んでまいる所存です。 

 今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 
 

           衆議院議員 坂本 祐之輔 

日本維新の会の新たな出発に

向けた記者会見に臨む坂本代

議士 

 坂本代議士は、青少年の健全育成を考える上で、その基礎・基

盤を形成する乳幼児期の子育て・教育が重要であるとの認識のも

と、子育て対策と幼児教育の充実・改善を森まさこ内閣府特命担

当大臣に求めました。 
 

   まず、政府の乳児期の子育て対策について、待機児童対策など 

「共働きで子育てをする家庭」への支援に比べ、「在宅での子育て家庭」への

支援が極端に少ない点を指摘。 

 子育てに専念するお母さんが子育てに悩み、孤立することなく、安心して、

子育てができる環境づくりに、政府はより一層取り組むべきであると質しました。 
 

 次に、政府の幼児教育の無償化の取り組みについて、問題点を指摘し、改

善とさらなる無償化の拡充を求めました。 

 

 

 森担当大臣からは、いづれの質問につきましても、ご賛同をいただいたうえ

で、充実・改善に向けた取り組みを進めていく旨のご答弁をいただきました。 
 

森大臣からも前向き答弁！ 
坂本代議士の質問に答える

森担当大臣 

▲ 

▲ 

発行 ： 大空会 

衆院青少年特委にて 森大臣に求める！ 

平成２６年６月１０日（火） 

衆議院青少年問題に関する特別委員会 


